

## Anlage

### Stellungnahme Max-Josef-Grundschule

Da wir die Tablets für unsere 2. Klassen erst am Montag (05.02.2024) ausgeben konnten (Verzögerungen in der IT, Nachbestellungen, Nachlieferungen), haben wir noch keine Erfahrungen aus den Klassen.

Unser seit diesem Schuljahr neu gewählter Elternbeirat hat sich allerdings auf der ersten Sitzung im Herbst gegenüber der Schulleitung sehr negativ gegenüber dem Projekt geäußert und zeigt große Skepsis und Vorbehalte. Viele der Eltern (auch die, die sich geweigert haben, trotz finanzieller Möglichkeiten ein Tablet zu kaufen) möchten kein eigenes Gerät für ihr Kind finanzieren, um einen zu frühen Medienkonsum in der Freizeit zu vermeiden. Favorisiert würde seitens der Eltern, wenn die Schule ausreichend Geräte hätte, mit denen nur in der Schule gearbeitet werden kann.